



年少組さん7名を迎えてスタートしたぱんだうさぎ組！はじめはとても緊張した様子で、言葉数も少なく・・・でも、今では元気いっぱいの声があちこちから聞こえてきます。そんなぱんだうさぎ組の毎日を少しご紹介します♪



4月のねらい

- (年少)・園生活を楽しみにし、喜んで登園する。
- ・好きな場所や遊具で安心して遊ぶ。
- ・身近な春の自然に触れて親しむ。
- (年長)・進級した喜びを味わい、遊びや生活に意欲的に取り組む。
- ・新しい環境に慣れ、友達と一緒に好きな遊びを十分に楽しむ。
- ・春の自然や身近な動植物に触れ、興味や関心をもつ。

少しずつ緊張もほぐれ、「これで遊びたい！」「私はこれ！」と意欲的に遊ぶ姿が見られるようになりました。お友達も合流して、いつの間にか一緒に遊ぶように。近頃は粘土遊びやウレタン積み木遊びが流行中です。



この日はハサミを使って、ご飯にまぶすふりかけ作りをしています。「私は鮭」「玉子も好き！」ハサミの持ち方も日に日に上手になってきています。これからの制作活動が楽しみです♪



年少さんにとっては初めての避難訓練です。園では「お・は・し・も」の約束をお話してから防災頭巾を被る練習も行いました。1列に並んで早歩きで避難できました。初回としては100点満点でしょう。今年も1年を通して様々な訓練を積み重ねていきます。

ミキ先生による「英語であそぼう」の時間です。その楽しさを知っている年長さんはウキウキ！でも、何が起こるかわからない年少さんはドキドキ…。でもその不安もどこへやら。英語で自己紹介をしたり、楽しい歌やゲームで楽しんだり。次回の活動も楽しみになりました。

